

Les Entreprises Lachance ont le vent dans les voiles

Le plus important entrepreneur en construction résidentielle de l'Estrie compte bien conserver sa position de leader. Avec 115 maisons livrées en 2007, le succès des Entreprises Lachance s'explique ainsi : des



Voici l'équipe des Entreprises Lachance. Au bas de la photo : André Hamel, Patrick Lachance, Yolande Veilleux, Léandre Lachance; au milieu : Sylvie Isabel, Caroline Poulin, Julie Meunier, Annie-Claude Turgeon; en haut : Frédéric Gautrey, André Bélanger et Denis Gingras.

sites de choix, des modèles de maison recherchés et des prix plus qu'intéressants. Dans un marché immobilier effervescent où les projets clés en main prennent de plus en plus de place, les Entreprises Lachance vous offrent la tranquillité d'esprit.

Depuis plusieurs années, les consommateurs réalisent que le concept de maison clés en main s'avère souvent plus avantageux que l'achat d'une maison existante : « nos projets clés en main représentent 85 % de l'ensemble de nos activités, ce qui contribue favorablement à la croissance de l'entreprise », explique le directeur des opérations, Patrick Lachance.

Pour vous simplifier la vie

M. Lachance ajoute que les gens sont surpris de voir qu'ils peuvent avoir du neuf pour le même prix qu'une maison existante. « C'est une économie considérable pour les années à venir, car il n'y a pas de rénovation, d'amélioration ou de modification à court et à moyen terme; une technicienne en architecture est mise au service du client pour adapter le plan de maison à son goût, précise-t-il, nos concepts clés en main s'adressent également aux clients ayant un plan ou un terrain.

Depuis plus d'une douzaine d'années que les Entreprises Lachance oeuvrent dans la construction résidentielle, plusieurs clients ont souhaité répéter l'expérience avec de nouveaux projets en tête : « nous offrons même la possibilité de signer des contrats d'achat conditionnels à la vente de leur maison actuelle. Ainsi, tout est réservé, le terrain leur est dédié et les prix sont fixés! De plus, nous reprenons tout simplement le bail des locataires qui veulent prendre possession de leur maison plus rapidement. Cette pratique est très appréciée et les clients ont la tête plus tranquille pour procéder à l'achat d'une nouvelle maison. »

La satisfaction d'abord

Le choix des terrains est un critère très important pour les Entreprises Lachance. « Nous avons des sites très intéressants dans tous les secteurs de Sherbrooke, incluant Rock Forest, St-Élie-d'Orford, Bromptonville, Canton d'Ascot, secteur de l'Université et Fleurimont », poursuit le jeune entrepreneur.

Plus récemment, les Entreprises Lachance ont acquis

deux nouveaux développements à proximité de la ville. Le premier, le domaine du Ruisseau Dormant, dans le secteur de Fleurimont, et le second, le Quartier du Ruisseau, est situé dans l'arrondissement de Rock Forest. Ces projets domiciliaires reflètent toujours la qualité incomparable de l'entreprise en matière de construction résidentielle. « La qualité, le service et le respect des échéanciers représentent la réalité de chacune de nos constructions », affirme M. Lachance.



Patrick Lachance

Le succès d'affaires des Entreprises Lachance repose également sur une équipe compétente et dévouée qui désire offrir à sa clientèle un service incomparable autant avant qu'après la vente et la construction. Sa position de leader lui permet de choisir les meilleurs sous-traitants. Et parce qu'elle a du poids dans l'industrie de la construction résidentielle en Estrie, l'entreprise invite maintenant ses fournisseurs à prendre le virage vert en les incitant à recycler tous ses produits de carton. Une bonne façon de poursuivre un projet de construction tourné vers l'avenir!



Depuis plusieurs années, les consommateurs réalisent que le concept de maison clés en main s'avère souvent plus avantageux que l'achat d'une maison existante.